

[Más Regiones](#)

Denunciaron nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas en Arauca

El ataque se registró en la vereda Las Acacias, en zona rural del municipio de Arauquita.

Redacción Colombia

18 de noviembre de 2025 - 08:11 a. m.

Compartir Únete



Este portal es propiedad de Comunican S.A. y utiliza cookies. Si continúas navegando, consideraremos que aceptas su uso, de acuerdo con esta [política](#).

Aceptar

Imagen de referencia. La empresa Cenit indicó que activó el plan de emergencia para atender la situación.

Foto: Ejército Nacional

La compañía Cenit, filial de **Ecopetrol**, reportó un nuevo ataque contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas, en el municipio de Arauquita, en Arauca, por el que se activó el plan de emergencia y contingencia para evitar mayor derrame del crudo y afectaciones ambientales.

Lea: [Cuatro mineros murieron por inhalación de gases en mina de Segovia, Antioquia](#)

El ataque se registró el pasado lunes 17 de noviembre, por lo que el Ejército aseguró la zona para permitir el ingreso de personal técnico de la compañía para atender la situación.

Desde Cenit indicaron en comunicado que “informó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Arauquita sobre la situación y las acciones del PEC (Plan de Emergencia y Contingencias) para mitigar las posibles consecuencias ambientales”.

Desde **Ecopetrol** recomendaron a la comunidad no acercarse al lugar en que se registró el ataque hasta que se finalicen las labores de atención de la emergencia y la reparación del tramo afectado, debido al derrame que se registra en la zona.

Le puede interesar: [Murió niña de dos años herida en retén ilegal en vía Panamericana; hay dos heridos más](#)

Sumado a esto, tanto Cenit como **Ecopetrol**, rechazaron “estas acciones ilícitas y hacen un llamado para que cesen los delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las comunidades, generan graves consecuencias al ambiente y afectan el desarrollo económico

del país".

A mediados de este año, **Ecopetrol** había alertado que en el primer semestre de este año se registraron 14 ataques contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas y cinco contra el Bicentenario,

Este portal es propiedad de Comunican S.A. y utiliza cookies. Si continúas navegando, consideramos que aceptas su uso, de acuerdo con esta [política](#).

Aceptar

Covenas y dos contra el Bicentenario.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

([ataque](#)) ([oleoducto Caño Limón-Coveñas](#)) ([Arauca](#)) ([Arauquita](#)) ([Cenit](#)) ([Ecopetrol](#))

 [El Espectador en Google News](#)

Las noticias de Más regiones hoy

Más regiones

Familiares de colombianos presos en Venezuela bloquearon paso en zona fronteriza



Hace 9 horas

Más regiones

Asesinaron a reconocido líder social en Chaparral, Tolima



Hace 14 horas

Más regiones

Habló hijo de mujer que cayó de un noveno piso en Valledupar



Este portal es propiedad de Comunican S.A. y utiliza cookies. Si continúas navegando, consideramos que aceptas su uso, de acuerdo con esta [política](#).

Aceptar

Venezuela

1 Trump rechazó oferta de Maduro de renunciar en dos años, pero abrió la puerta a dialogar

Finanzas personales

2 Dólar hoy en Colombia: este es el precio de cierre para el 18 de noviembre

Selección Colombia

3 EN VIVO| Colombia gana 1-0 contra Australia en Estados Unidos: vea el gol de James

Conflicto

4 Iván Mordisco reaparece en video tras bombardeos del Gobierno Petro en Arauca y Guaviare

[Leer más](#)

Este portal es propiedad de Comunican S.A. y utiliza cookies. Si continúas navegando, consideramos que aceptas su uso, de acuerdo con esta [política](#).

[Aceptar](#)